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Joël 2:25   Je vous remplacerai les années Qu`ont 
dévorées la sauterelle, Le jélek, le hasil et le gazam, Ma 

grande armée que j`avais envoyée contre vous. 26     

Vous mangerez et vous vous rassasierez, Et vous 

célébrerez le nom de l`Éternel, votre Dieu, Qui aura 
fait pour vous des prodiges; Et mon peuple ne sera plus 

jamais dans la confusion.27       Et vous saurez que je 

suis au milieu d`Israël( en d’autres termes, vous 

connaîtrez que Je suis au milieu de vous, parce qu’Israël 
signifie, « Prince avec le pouvoir devant ou avec Dieu » 

ou encore dans la Présence de Dieu. Et ainsi, Dieu sera 

au milieu de ce peuple, qui a le pouvoir dans Sa 

Présence)  Que je suis l`Éternel, votre Dieu, et qu`il 

n`y en a point d`autre, Et mon peuple( voyez ? Vous y 
êtes. Il a dit : «  Mon Peuple » ne sera plus jamais dans 

la confusion. 28 Après cela, je répandrai mon esprit 

sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, 

Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes 
gens des visions.29      Même sur les serviteurs et sur 

les servantes, Dans ces jours-là, je répandrai mon esprit. 

  

Courbons nos têtes et nos cœurs dans un mot de prière. 
  

Cher bienveillant et Père d’Amour, nous t’exprimons 

premièrement notre dévouement, alors que Tu es le seul 

et l’unique vrai Dieu. Mais nous Te savons aussi, comme 

notre Père d’Amour, Qui aussi le Père de notre Seigneur 
Jésus-christ. Et nous reconnaissons Père, que Toi-même 

Tu as demeuré dans Ton Fils, et nous croyons qu’Il est 

notre Frère, notre Frère Aîné dans une grande famille des 

frères, comme l’Apôtre Paul nous le dit dans Romains 8. 
et Père, nous savons que Tu as utilisé Son corps pour Te 

manifester au monde, il y a près de deux mille ans de 

cela. Mais, nous savons et croyons aussi, que dans ces 

derniers jours, descendu de nouveau avec un Message, 
montrant Ta Propre Présence avec la même Colonne de 

Feu, avec laquelle Tu t’es montré à Moïse et à Paul, et 

nous avons vu la même Colonne de Feu dans cette heure, 

Seigneur. Et nous savons que Tu es venu à nous avec un 



Cri, lequel est un Message, et nous savons que Ta vraie 

Présence au parmi nous est ce qui a confirmé Ton 
serviteur William Branham pour nous. Nous sommes Ton 

peuple, Tes enfants et nous avons vu la grande 

manifestation de Ta grande puissance en confirmant Ton 

Message pour Ton peuple. Ainsi donc, Père, nous Te 
voudrions Te demander d’ouvrir nos yeux ce matin à ce 

que Tu as dit de faire dans cette dernière heure, car nous 

le demandons au Nom de Jésus-Christ, ce merveilleux 

nom que Tu as donné par héritage à Ton Fils. Amen ! 
  

   Maintenant, ce matin je voudrais continuer dans notre 

série sur le Chef-d’œuvre et je voudrais lire le paragraphe 

158 du sermon de frère Branham sur le Chef-d’œuvre. 
Le Chef-d’œuvre 05.07-64  

 §158 Comment cette Epouse va t-Elle y arriver ? 

Comment ce Blé va-t-il y arriver ? Malachie 4 a 

annoncé que, dans les derniers jours, ces choses 

seraient rétablies( quoi ?), rétablies, comme elles 
étaient au commencement, qu’Il les ramènerait ! « Je 

rétablirai », dit l’Eternel, « toutes les années qu’ont 

dévorées  le gazam, et le jélek, et toutes ces autres 

choses. Je les restituerai de nouveau. » Malachie 4 
dit : « Il ramènerai le cœur des gens, et la Foi des 

gens, aux premiers pères de nouveau. » Voyez ? C’est ce 

que nous voyons en plein devant nous, Eglise. Où en 

sommes-nous ? 

  

Maintenant, pour mieux comprendre ce qu’il est en train 

de parler ici, ouvrons nos Bibles dans Malachie 4. Mais 

avant de lire, n’oublions pas que Dieu a promis de faire 

l’œuvre de la restauration. 
    

Nous l’avons déjà lu dans Joël 2 :25 Je vous 

remplacerai les années Qu`ont dévorées la 

sauterelle, Le jélek, le hasil et le gazam, Ma grande 
armée que j`avais envoyée contre vous. 26   Vous 

mangerez et vous vous rassasierez, Et vous célébrerez le 

nom de l`Éternel, votre Dieu, Qui aura fait pour vous 

des prodiges; Et mon peuple ne sera plus jamais 
dans la confusion.27 Et vous saurez que je suis au 

milieu… 

  



Ainsi, nous voyons que en train de prophétiser qu’Il 

viendra et apportera une restauration. Oui ! Dieu Lui-
même viendra et restaurera ce que la sauterelle, le jélek, 

le gazam et le hasil ont détruit.  Et dans le processus, Il 

nous a promis assez de nourriture spirituelle, car Il a 

dit : «          Vous mangerez et vous vous 
rassasierez, Et vous célébrerez le nom de l`Éternel, 

votre Dieu, et puis Il a promis que nous serons très 

conscients que c’est Sa Présence qui fait cette grande 

chose : «  et vous connaîtrez que Je suis au milieu de 
vous… » 

  

Maintenant, l’Apôtre Paul parle de ceci dans le livre des 

Actes 13 :40 Ainsi, prenez garde qu`il ne vous arrive ce 
qui est dit dans les prophètes:41         Voyez, 

contempteurs, Soyez étonnés et disparaissez; Car je vais 

faire en vos jours une oeuvre, Une oeuvre que vous ne 

croiriez pas si on vous la racontait. 

      Remarquez qu’il cite ce que Dieu a promis qu’Il ferait, 
mais cela sera raconté par un homme. C’est la manière 

que a toujours travaillé, depuis qu’Il l’a déclaré  dans 

Deutéronomes chapitres 13 et 18. Remarquez qu’Il 

dit : « Car je vais faire en vos jours une oeuvre, Une 
oeuvre que vous ne croiriez pas si on vous la racontait 

  

Ainsi, nous voyons que Dieu a promis d’accomplir une 

certaine œuvre qu’Il va restaurer ce qui a été dévoré à 
partir de ce qui était là au départ. Parce que le mot 

« restaurer » signifie « ramener à ce qui était au 

départ. »  

  

Maintenant, frère Branham a cité Joël 2 et Malachie 4, 
ainsi, revenons au début de la dernière écriture et voyons 

ce qui est dit à ce sujet concernant cette grande 

restauration du temps de la fin, que Dieu a dit qu’Il 

ferait : 
     Malachie  4:1 Car voici, le jour vient, Ardent comme 

une fournaise. Tous les hautains et tous les méchants 

seront comme du chaume; Le jour qui vient les 

embrasera, Dit l`Éternel des armées, Il ne leur laissera ni 
racine ni rameau. Ainsi, nous voyons ce qui va arriver à 

l’incroyant, mais qu’en est-il pour les élus de Dieu ? la 

réponse est au verset 2 :  

  



2      Mais pour vous qui craignez mon nom, se lèvera Le 

soleil de la justice, Et la guérison sera sous ses ailes(ce 
sont les campagnes de guérison. Dieu montrera cet 

événement c’est dans la période où Il viendra avec un 

grand ministère de la guérison divine); Vous sortirez, et 

vous sauterez comme les veaux d`une étable,( or, la 
Bible fait référence sur les veaux d’étable c’est que c’est 

la seule chose qui est en rapport avec ce qui a été 

dévoré. Et ainsi, il y aura un peuple qui ne sera pas 

concerné par les programmes des œuvres et ce qu’ils 
peuvent faire pour Dieu dans cette heure. Non, Ces gens 

sont uniquement concernés par une seule chose et c’est 

manger, juste comme ces veaux d’étable.)  3      Et vous 

foulerez les méchants, Car ils seront comme de la cendre 
Sous la plante de vos pieds, Au jour que je prépare, Dit 

l`Éternel des armées. 4     Souvenez-vous de la loi de 

Moïse, mon serviteur(Maintenant, remarquez que Dieu 

nous dit de nous souvenir de ce qu’Il a parlé au peuple à 

Horeb, nous voulons ce que c’était) ; Auquel j`ai prescrit 
en Horeb, pour tout Israël, Des préceptes et des 

ordonnances. 5         Voici, je vous enverrai Élie, le 

prophète, Avant que le jour de l`Éternel arrive, Ce jour 

grand et redoutable. 6 Il ramènera le cœur des pères 
à leurs enfants, Et le cœur des enfants à leurs 

pères, De peur que je ne vienne frapper le pays 

d`interdit. 

  
     Maintenant, regardez que Dieu a promis ici, qu’il 

enverra quelqu’un avec l’Esprit et la Puissance d’Elie et 

cette personne va ramener les cœurs des enfants à leurs 

pères, et s’il ne le fait pas, Il frappera le pays d’interdit. 

Ainsi, nous voulons savoir ce que signifie ramener les 
cœurs des enfants à leurs pères, car si nous ne savons ce 

que cela veut dire, nous nous ne le reconnaîtrons 

certainement pas quand cela aura lieu.  

Or, les gens ne reconnaissent pas Dieu lorsqu’Il vient, 
bien qu’Il montre clairement dans Sa Parole la manière 

qu’Il viendrait. Et à chaque fois qu’Il vient, les religieux 

de ce monde ne Le reconnaissent pas. C’est parce qu’ils 

essaient de se l’imaginer lorsque Dieu interprète Sa 
Propre Parole en l’accomplissant.  Tout le monde chrétien 

aujourd’hui est perdu dans sa propre interprétation des 

écritures, spécialement le monde pentecôtiste, parce que 

lorsque leur envoie un prophète avec le « AINSI DIT LE 



SEIGNEUR », ils pensent qu’ils ont aussi quelque chose ; 

c’est comme ce qu’ont fait Koré et Dathan. Et Dieu ouvert 
la terre et les a tous engloutis. 

  

Maintenant, l’Apôtre Pierre dit dans  2 Pierre 1:19  Et 

nous tenons pour d`autant plus certaine la parole 
prophétique, à laquelle vous faites bien de prêter 

attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu 

obscur, jusqu`à ce que le jour vienne à paraître et que 

l`étoile du matin se lève dans vos cœurs; 20 sachant 
tout d`abord vous-mêmes qu`aucune prophétie de 

l`Écriture ne peut être un objet d`interprétation 

particulière, 21         car ce n`est pas par une volonté 

d`homme qu`une prophétie a jamais été apportée, mais 
c`est poussés par le Saint Esprit que des hommes ont 

parlé de la part de Dieu. 

  

Maintenant, quelle est la Parole qui d’autant plus 

certaine ? C’est celle qui se manifeste, et frère Branham 
nous a enseigné que Dieu interprète Sa Propre Parole en 

l’accomplissant. C’est sa manière de se manifester, parce 

qu’elle s’accomplira de la manière qu’Il a dit qu’Elle 

s’accomplirait. Mais beaucoup des gens ne La 
reconnaissent pas quand Elle s’accomplit, parce que c’est 

contraire à leurs pensées. 

  

Ainsi, nous voyons que Malachie 4 a parlé du ministère 
d’Elie qui viendra sur la terre et restaurerait les cœurs 

des enfants à leurs pères. Alors, quels sont ces cœurs qui 

doivent être restaurés, et qui sont ces enfants et qui sont 

ces pères ? 

  
Eh bien, premièrement, lorsque l’écriture parle des 

cœurs, elle parle de la compréhension. C’est ce que Jésus 

a dit dans Matthieu 13. 

  
Matthieu 13:15  Car le cœur de ce peuple est devenu 

insensible( maintenant, Il ne parle d’un cœur charnel qui 

bat, parce que vous pouvez voir dans ce qui va suivre 

qu’Il veut parler de la compréhension); Ils ont endurci 
leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu`ils 

ne voient de leurs yeux, qu`ils n`entendent de leurs 

oreilles, Qu`ils ne comprennent de leur cœur, Qu`ils 

ne se convertissent, et que je ne les guérisse. Ainsi, 



Jésus nous dit ici que c’est avec le cœur que vous 

comprenez. 
  

Et nous voyons la même chose dans Colossiens 2 :2 

afin qu`ils aient le cœur rempli de consolation, qu`ils 

soient unis dans la charité, et enrichis d`une pleine 
intelligence pour connaître le mystère de Dieu, savoir 

Christ, 

  

 Jean Chapitre 12:40 Il a aveuglé leurs yeux; et il a 
endurci leur cœur, De peur qu`ils ne voient des yeux, 

Qu`ils ne comprennent du cœur, Qu`ils ne se 

convertissent, et que je ne les guérisse. 

  
Ephésiens 4:18 Ils ont l`intelligence obscurcie, ils 

sont étrangers à la vie de Dieu, à cause de l`ignorance 

qui est en eux, à cause de l`endurcissement de leur 

cœur. 

  
Actes 28:27 Car le cœur de ce peuple est devenu 

insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé 

leurs yeux, De peur qu`ils ne voient de leurs yeux, qu`ils 

n`entendent de leurs oreilles, Qu`ils ne comprennent 
de leur cœur, Qu`ils ne se convertissent, et que je ne 

les guérisse. 

  

Daniel 10:12 Il me dit: Daniel, ne crains rien; car dès le 
premier jour où tu as eu à cœur de comprendre, et de 

t`humilier devant ton Dieu, tes paroles ont été 

entendues, et c`est à cause de tes paroles que je viens. 

  

Proverbes 2:2 Si tu rends ton oreille attentive à la 
sagesse, Et si tu inclines ton cœur à l`intelligence 

  

Job 17:4 Car tu as fermé leur cœur à l`intelligence. 

Aussi ne les laisseras-tu pas triompher. 
  

1 Rois 3:9 Accorde donc à ton serviteur un cœur 

intelligent pour juger ton peuple, pour discerner le bien 

du mal! Car qui pourrait juger ton peuple, ce peuple si 
nombreux? 

  

Proverbes 15:14 Un cœur intelligent cherche la 

science, Mais la bouche des insensés se plaît à la folie. 



  

Proverbes 14:33 Dans un cœur intelligent repose la 
sagesse, Mais au milieu des insensés elle se montre à 

découvert. 

  

Nous voyons donc que Dieu compare nos cœurs au 
centre de notre compréhension. En fait, l’Ecriture nous dit 

qu’un homme pense avec son cœur. 

  

Proverbes 23:7 Car il est comme les pensées de son 
âme[ son cœur]. Mange et bois, te dira-t-il; Mais son 

cœur n`est point avec toi. 

  

Ainsi, nous voyons un changement de la compréhension 
de par ce ministère de l’Esprit d’Elie  à la fin des temps 

juste que la terre ne soit brûlée. 

  

Or, l’Apôtre Paul nous parle de l’Esprit qui changera les 

cœurs des gens dans 2 Corinthiens 3:1 Commençons-
nous de nouveau à nous recommander nous-mêmes? Ou 

avons-nous besoin, comme quelques-uns, de lettres de 

recommandation auprès de vous, ou de votre part?( vous 

savez que la manière dénominationnelle de le faire. Ils 
ont de lettres venant du quartier général des 

presbytériens et si vous n’êtes pas dans leur cycle, ils ne 

vous donneront pas de lettres, mais Paul a dit qu’ils n’ont 

besoins de ces genres de lettres quand les gens vous 
voient et votre vie, alors ils sauront ce que nous sommes. 

Et saviez-vous que si quelqu’un s’écarte de la vérité à 

cause de votre vie ou de quelque chose de nature 

hypocrite, alors vous êtes responsable de la chute de 

cette personne. Et Jésus a dit dans Matthieu 18:7 
Malheur au monde à cause des scandales! ( le mot 

« scandale » en fait signifie une pierre 

d’achoppement)Car il est nécessaire qu`il arrive des 

scandales; mais malheur à l`homme par qui le scandale 
arrive! 

  

 Malheur à la personne qui sera la pierre d’achoppement. 

  
Puis, Paul dit la raison pour laquelle il n’a pas besoin de 

ce genre des lettres, c’est parce que  2 C`est vous qui 

êtes notre lettre, écrite dans nos cœurs, connue et lue de 

tous les hommes. 3      Vous êtes manifestement une 



lettre de Christ, écrite, par notre ministère, non 

avec de l`encre, mais avec l`Esprit du Dieu vivant, 
non sur des tables de pierre, mais sur des tables de 

chair, sur les cœurs. 4       Cette assurance-là, nous 

l`avons par Christ auprès de Dieu. 5 Ce n`est pas à dire 

que nous soyons par nous-mêmes capables de concevoir 
quelque chose comme venant de nous-mêmes. Notre 

capacité, au contraire, vient de Dieu.( Remarquez, Paul 

dit ici que Dieu l’a utilisé pour écrire dans les cœurs des 

gens, cela signifie changer leur compréhension. Et ils sont 
des 2pitres lues et connues de tous les hommes, parce 

que Dieu l’a utilisé pour prendre la place du Saint-Esprit 

par Sa Parole, afin de graver cette Parole dans les cœurs 

ou la compréhension des gens.) 
  

         6 Il nous a aussi rendus capables d`être ministres 

d`une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de 

l`esprit; car la lettre tue, mais l`esprit vivifie.( 

Remarquez, Paul que c’est un ministère de l’Esprit, non 
pas la lettre de la Loi mais de l’Esprit qui est dans la 

Parole. Ensuite, Paul parle aux gens le moment où Moïse 

était descendu de la montagne avec son visage qui 

rayonnait du fait d’avoir été dans la Présence de Dieu.)  7 
Or, si le ministère de la mort, gravé avec des lettres sur 

des pierres, a été glorieux, au point que les fils d`Israël 

ne pouvaient fixer les regards sur le visage de Moïse, à 

cause de la gloire de son visage, bien que cette gloire fût 
passagère, 8 combien le ministère de l`esprit ne sera-t-il 

pas plus glorieux!( Maintenant, Paul parle ici de la loi qui 

est contraire au Ministère du Saint-Esprit à la fin des 

temps. Et il a dit que le Ministère de l’Esprit sera plus 

glorieux que celui de la loi. Or, il parle de la scène qui est 
témoignée dans le Livre d’Exode là où Moïse était 

descendu après avoir demeuré dans la Présence de 

l’Eternel pendant une période de temps et les gens 

avaient peur de ce qu’ils voyaient rayonner de Son 
visage, si bien qu’ils lui ont dit de voiler le visage. Exode 

34:29 Moïse descendit de la montagne de Sinaï, ayant 

les deux tables du témoignage dans sa main, en 

descendant de la montagne; et il ne savait pas que la 
peau de son visage rayonnait, parce qu`il avait parlé 

avec l`Éternel.30   Aaron et tous les enfants d`Israël 

regardèrent Moïse, et voici la peau de son visage 

rayonnait; et ils craignaient de s`approcher de lui.31       



Moïse les appela; Aaron et tous les principaux de 

l`assemblée vinrent auprès de lui, et il leur parla.32 
Après cela, tous les enfants d`Israël s`approchèrent, et il 

leur donna tous les ordres qu`il avait reçus de l`Éternel, 

sur la montagne de Sinaï.   33     Lorsque Moïse eut 

achevé de leur parler, il mit un voile sur son visage.34      
Quand Moïse entrait devant l`Éternel, pour lui parler, il 

ôtait le voile, jusqu`à ce qu`il sortît; et quand il sortait, il 

disait aux enfants d`Israël ce qui lui avait été ordonné.35 

        Les enfants d`Israël regardaient le visage de Moïse, 
et voyait que la peau de son visage rayonnait; et Moïse 

remettait le voile sur son visage jusqu`à ce qu`il entrât, 

pour parler avec l`Éternel. 

  
En ensuite, Paul dit  9 Si le ministère de la condamnation 

a été glorieux, le ministère de la justice est de beaucoup 

supérieur en gloire. Nous voyons ainsi qu’il y a ministère 

de la justice qui viendra et qui sera plus glorieux que 

celui du temps de Moïse. Et ce sera le ministère du Saint-
Esprit dans les derniers jours. L’Ecriture nous dit qu’un 

homme est droit parce qu’il est droit. Un bon arbre ne 

peut pas produire un mauvais fruit, ni un mauvais arbre 

ne peut produire un bon fruit. Et William Branham, le 
prophète confirmé de Dieu nous a dit que le fruit c’est 

leur l’enseignement. 

  

 10    Et, sous ce rapport, ce qui a été glorieux ne l`a 
point été, à cause de cette gloire qui lui est supérieure. 

11 En effet, si ce qui était passager a été glorieux, ce qui 

est permanent est bien plus glorieux. 12 Ayant donc cette 

espérance, nous usons d`une grande liberté, 13 et nous 

ne faisons pas comme Moïse, qui mettait un voile 
sur son visage, pour que les fils d`Israël ne fixassent 

pas les regards sur la fin de ce qui était passager 14 

Mais ils sont devenus durs d`entendement. Car 

jusqu`à ce jour le même voile demeure quand, ils 
font la lecture de l`Ancien Testament, et il ne se lève 

pas, parce que c`est en Christ qu`il disparaît. 

  

Ainsi, vous voyez que leur habilité de connaître ou de 
comprendre est obscurcie à cause du voile qui est sur 

entendement. Et ce voile c’est leurs traditions et leurs 

crédos.  15 Jusqu`à ce jour, quand on lit Moïse, un voile 

est jeté sur leurs cœurs. Remarquez que le voile est 



sur leur cœur, leur compréhension. Donc, leur 

compréhension est voilée par leurs crédos et leurs 
traditions. En fait, Jésus a dit dans Marc 7:7 C`est en 

vain qu`ils m`honorent, En donnant des préceptes qui 

sont des commandements d`hommes. 8 Vous 

abandonnez le commandement de Dieu, et vous observez 
la tradition des hommes. 9 Il leur dit encore: Vous 

anéantissez fort bien le commandement de Dieu, pour 

garder votre tradition. 

  
  

 16    mais lorsque les cœurs[la compréhension] se 

convertissent au Seigneur, le voile est ôté. Alors, leur 

volonté ne sera plus des crédos et des traditions des 
hommes. Ils verront la Parole se manifester et cette 

Parole deviendra une Parole vivante pour eux. Aussi, ils 

viendront à la vie dans cette Parole.  

  

 17 Or, le Seigneur c`est l`Esprit; et là où est l`Esprit du 
Seigneur, là est la liberté. 18 Nous tous qui, le visage 

découvert( cela signifie un visage sans traditions ni 

crédos pour nous aveugler) contemplons comme dans un 

miroir la gloire du Seigneur( En d’autres termes, quand 
nous sommes sans traditions ni crédos, alors regardons à 

la Parole de Dieu et voyons- Le, Qui est-Il réellement, 

alors ),  nous sommes transformés en la même image, de 

gloire en gloire, comme par le Seigneur, l`Esprit. [ La 
version anglaise dit : Comme par l’Esprit du Seigneur] 

  

C’est exactement ce que Jean nous a dit, ce qui se 

passerait à l’apparition du Seigneur dans les derniers 

jours. 1 Jean 3:2  Bien-aimés, nous sommes maintenant 
enfants de Dieu, et ce que nous serons n`a pas encore 

été manifesté; mais nous savons que, lorsque cela 

sera manifesté, nous serons semblables à lui, parce 

que nous le verrons tel qu`il est. 3         Quiconque a 
cette espérance en lui se purifie, comme lui-même est 

pur. Ainsi, en Le voyant tel qu’Il est, cela nous fait 

connaître qui nous sommes réellement, et tout homme 

qui a cette grande espérance, se purifie comme Dieu Lui-
même est pure. Et comment pouvez-vous purifier ? Paul 

a dit dans Ephésiens 5:26 afin de la sanctifier par la 

parole, après l`avoir purifiée par le baptême d`eau. 

  



Et David a posé la même question dans Psaumes 119:9 

Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En 
se dirigeant d`après ta parole. 

  

Ainsi, vous voyez que c’est la Parole qui nous nettoie et 

nous rend pures, non pas des œuvres que vous pouvez 
faire. Parce que, plus la Parole de Dieu vit en vous, plus 

l’Esprit de Dieu restera en vous. Car Jésus nous a dit 

dans Jean 6:63 que C`est l`esprit qui vivifie; la chair ne 

sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont esprit 
et vie. 

  

Ainsi, nous regardons à la restauration de la 

compréhension que les pères de la première avaient et 
cette compréhension sera apportée aux enfants que nous 

sommes ; revenir à la compréhension des pères de la 

première église. Et cela viendra au travers d’un prophète 

que Dieu confirmera avec Sa vraie Présence. Parce que 

c’est la manière de Dieu de faire et Il ne change pas. 
Deutéronome 13:1 S`il s`élève au milieu de toi un 

prophète ou un songeur qui t`annonce un signe ou un 

prodige, 2 et qu`il y ait accomplissement du signe ou du 

prodige dont il t`a parlé en disant: Allons après d`autres 
dieux,( Remarquez qu’Il a dit « des dieux », au pluriel, ce 

n’est pas Un seul Dieu, c’est plus d'Un Dieu, comme 

l’adoration Trinitaire, là où ils croient qu’il y a trois dieux, 

un qui est appelé le père, un autre dieu qui est un fils, et 
un troisième qui est un Esprit Saint. Ici, c’est Dieu qui 

avertit les gens à ce sujet. Ne soyez pas égarés pat 

quelqu’un qui enseigne un dogme Trinitaire) -des dieux 

que tu ne connais point, -et servons-les! 3 tu 

n`écouteras pas les paroles de ce prophète ou de ce 
songeur, car c`est l`Éternel, votre Dieu, qui vous 

met à l`épreuve pour savoir si vous aimez 

l`Éternel, votre Dieu, de tout votre cœur et de 

toute votre âme. 4 Vous irez après l`Éternel, votre 
Dieu,( et si vous marchez dans la lumière comme Il est 

Lui-même la lumière, vous marcherez après l’Eternel 

votre Dieu) et vous le craindrez; vous observerez ses 

commandements, vous obéirez à sa voix( Maintenant, 
nous savons que Sa Voix c’est Parole au travers de Ses 

Prophètes), vous le servirez, et vous vous attacherez à 

lui. C’est tout ce que Dieu veut de nous, marcher avec Lui 

dans Sa Présence. 



  

Maintenant, frère Branham a dit que si vous avez un 
Trinitaire du haut de votre chair, vous avez là un faux 

prophète du haut de votre chair. Ainsi, voyez-vous d’où 

vient cet esprit ? Il vient des divinités païennes. Le Triade 

Babylonien de Anu, Ea et Enlil. Anu le père des dieux 
babyloniens ; Ea, le fils de dieu et Enlil le dieu du vent, 

qu’ils maintenant l’esprit. Ainsi, voyez-vous d’où cela 

vient-il ? Cela vient de Babylone,  parce que c’est le siège 

de Babel. Et le mystère de Babylone, c’est l’église 
catholique. Le trinitarisme n’est rien, c’est la mythologie 

romaine païenne. Jupiter, le père des dieux, et Hercules, 

qui est une partie homme et l’autre partie dieu, etc. 

  
Et à cause de ce que Dieu tellement haï cet esprit de 

l’erreur, Il a dit 5 Ce prophète ou ce songeur sera puni de 

mort, car il a parlé de révolte contre l`Éternel, votre 

Dieu, qui vous a fait sortir du pays d`Égypte et vous a 

délivrés de la maison de servitude, et il a voulu te 
détourner de la voie dans laquelle l`Éternel, ton Dieu, t`a 

ordonné de marcher. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de 

toi. 6 Si ton frère, fils de ta mère, ou ton fils, ou ta fille, 

ou la femme qui repose sur ton sein, ou ton ami que tu 
aimes comme toi-même, t`incite secrètement en disant: 

Allons, et servons d`autres dieux! -des dieux que ni 

toi ni tes pères n`avez connus,7     d`entre les dieux 

des peuples qui vous entourent, près de toi ou loin de toi, 
d`une extrémité de la terre à l`autre-8 tu n`y 

consentiras pas, et tu ne l`écouteras pas; tu ne 

jetteras pas sur lui un regard de pitié, tu ne 

l`épargneras pas, et tu ne le couvriras pas. 9       

Mais tu le feras mourir; ta main se lèvera la première sur 
lui pour le mettre à mort, et la main de tout le peuple 

ensuite; 10 tu le lapideras, et il mourra, parce qu`il a 

cherché à te détourner de l`Éternel, ton Dieu, qui t`a fait 

sortir du pays d`Égypte, de la maison de servitude. 
  

Maintenant, de bonnes idées sont bonnes, mais comment 

est-ce que  Dieu peut-Il sentir ce dogme Trinitaire ?Qui a 

déjà entendu parler d’un dieu composé de la 
communauté ? Pour moi, ce sont des idées baptistes, 

mais ils aiment leur communauté. Et vous pouvez dire, 

‘c’est le Nouveau Testament’ !  Laissez-moi vous dire, 

frère ou sœur que si vous avez cela dans votre tête, alors 



ce Dieu n’est pas le Juge des cieux et de la terre ; de ce 

fait, quelque chose cloche dans votre pensée. 
  

Il a dit dans l’Ancien Testament, dans le Livre de 

Malachie 3 que «  Je suis Dieu, Je ne change pas » et 

puis dans Hébreux 13 :8,  Paul dit que «  Jésus-Christ 
est le même hier, aujourd’hui et Eternellement » C’est 

l’Ancien et le Nouveau Testaments. Alors, Dieu ne change 

pas. 

  
Et dans le Livre de Deutéronome 18 nous lisons ceci : 

  

Deutéronome 18:15  L`Éternel, ton Dieu, te suscitera 

du milieu de toi, d`entre tes frères, un prophète comme 
moi: vous l`écouterez! 16 Il répondra ainsi à la demande 

que tu fis à l`Éternel, ton Dieu, à Horeb, le jour de 

l`assemblée, quand tu disais: Que je n`entende plus 

la voix de l`Éternel, mon Dieu, et que je ne voie 

plus ce grand feu, afin de ne pas mourir.17         
L`Éternel me dit: Ce qu`il ont dit est bien.18   Je leur 

susciterai du milieu de leurs frères un prophète 

comme toi, je mettrai mes paroles dans sa bouche, 

et il leur dira tout ce que je lui commanderai.19 Et 
si quelqu`un n`écoute pas mes paroles qu`il dira 

en mon nom, c`est moi qui lui en demanderai compte. 

  

Alors, je ne me soucie pas de qui vous pensez être. Si 
vous n’^tes pas en accord avec prophète confirmé qui 

vient avec le Ainsi Dit le Seigneur et Dieu ne permettra 

pas que Ses  Paroles échouent. Alors, ce que vous avez  

de mieux à faire, c’est de vous taire et d’écouter ce que 

cet homme a à dire. Et croyez-moi, cet homme est un 
homme, pas une femme. Il n ‘ a jamais eu un prophète 

de Dieu confirmé qui était une femme. Oh, dans la Bible, 

il y avaient des femmes qui avaient des dons et des 

songes, comme l’était Miriam. Mais elle s’est enflée 
d’orgueil avec ses dons et regardez ce qu’elle a obtenu 

avec cet orgueil : Dieu l’a frappée de lèpre parce qu’elle a 

parlé contre Moïse.  De ce fait, ne venez pas vers moi 

avec vos dons. Cela ne signifie rien pour moi. Durant 
plusieurs années, j’ai connu ce qui était mieux que cela. 

La Bible dit dans Romains 11:29 que : Car Dieu ne se 

repent pas de ses dons et de son appel. Dieu peut vous 

donner un don, mais vous l’utilisez en dehors de Sa 



Volonté et Sa Volonté c’est Sa Parole ; alors quel bien 

cela vous fera t – il ?  Balam était un véritable prophète 
de Dieu, mais il fût un faux prophète, non pas que ses 

dons étaient faux, mais il les a utilisés en dehors de la 

Volonté de Dieu. 

  
« Plusieurs Me diront ce jour-là, ‘ Seigneur, Seigneur, 

n’avons-nous pas prophétisé en Ton Nom ? N’avons-nous 

pas chassé les démons en Ton Nom ?’ Et Je leur dirai, 

retire-vous de me, vous qui commettez l’iniquité. Je ne 
vous ai jamais connus. » 

  

Saviez-vous qu’avoir un don de Dieu ne signifie rien pour 

Lui ? La Bible, La Propre Parole de Dieu nous dit que Dieu 
donne aussi des dons aux rebelles. Psaumes 68:19 Tu 

es monté dans les hauteurs, tu as emmené des captifs, 

Tu as pris en don des hommes; Les rebelles 

habiteront aussi près de l`Éternel Dieu. [ La version 

anglaise dit : Tu es monté dans les hauteurs, Tu as 
emmené captive la captivité : Tu as reçu des dons pour 

les hommes ; Oui, pour les rebelles aussi. Que l’Eternel 

Dieu habite parmi eux.] 

  
Donc, ne venez pas vers moi en pensant que vous êtes 

quelque chose( d’important) parce que vous avez un don. 

Peu importe, cela ne me dit rien. Dans cette heure, 

l’Epouse a la Parole et la Pensée de Dieu pour savoir ce 
qu’il  faut faire avec Sa Parole. Elle peut se soucier moins 

de jouer avec les dons. Pourquoi se soucier d’avoir les 

dons de l’Esprit quand Dieu le Donateur est ici ? 

Regardez, aussi longtemps que le Donateur des dons de 

Dieu est ici, il y aura plusieurs dons qui vont se 
manifester, mais cela ne fait pas de vous un fils ou une 

fille de Dieu. Satan conduisait l’adoration au 

commencement avant de s’enfler d’orgueil avec ses dons. 

Aussi, laissez-moi vous dire ceci que si vous pensez être 
quelqu’un d’important parce que vous conduisez 

l’adoration de Dieu, cela ne fait pas de vous moins que 

Satan, parce qu’il avait fait la même chose et il s’est enflé 

d’orgueil à cause de cela.  
  

Comme dit l’Apôtre Paul dans 1Corinthiens 14:36 Est-

ce de chez vous que la parole de Dieu est sortie? ou est-

ce à vous seuls qu`elle est parvenue? Et c’est le 



problème que nous avons avec beaucoup de gens 

aujourd’hui. Chacun veut être un dirigeant. Chacun veut 
être quelqu’un d’important. Je suis vraiment malade et 

fatigué de tout cela, si bien que je n’ai pas assez de 

temps pour ces choses. Est-ce de chez vous que la Parole 

est sortie ? Ou est-ce à vous seuls qu’Elle est parvenue ? 
C’est ce qu’il est en train de dire ici, et ensuite il dit, Je 

vais vous dire une chose : si vous pensez avoir quelque 

chose et que cela soit contraire à ce que je vous dis, alors 

vous n’avez rien. 37 Si quelqu'un croit être prophète 
ou inspiré, qu`il reconnaisse que ce que je vous 

écris est un commandement du Seigneur. 38      Et 

si quelqu'un l`ignore, qu`il l`ignore. 

  
Et que disait Paul avant de dire cela ? Lisez cela pour 

vous-mêmes. Il dit :  

 34   que les femmes se taisent dans les 

assemblées, car il ne leur est pas permis d`y 

parler; mais qu`elles soient soumises, selon que le 
dit aussi la loi. 35 Si elles veulent s`instruire sur 

quelque chose, qu`elles interrogent leurs maris à la 

maison; car il est malséant à une femme de parler dans 

l`Église.36 Est-ce de chez vous que la parole de Dieu est 
sortie? ou est-ce à vous seuls qu`elle est parvenue? 37 

Si quelqu'un croit être prophète ou inspiré, qu`il 

reconnaisse que ce que je vous écris est un 

commandement du Seigneur.38    Et si quelqu'un 
l`ignore, qu`il l`ignore.  

  

Oui, Paul s’adressait aux femmes qui étaient sorties de la 

ligne en pensant qu’elles avaient eu quelque chose du fait 

qu’elles avaient un ou deux dons. Et moi aussi, je ne me 
soucie pas qui vous soyez homme ou femme, si vous 

parlez quelque chose qui soit contraire à ce que dit Dieu 

parle au travers de Ses Prophètes confirmés, alors vous 

êtes maudits. C’est ce que Paul a dit aux Galates qui se 
sont tournés vers une fausse doctrine sur la Divinité.  

  

Galates 1 : 8 Mais, quand nous-mêmes, quand un ange 

du ciel annoncerait un autre Évangile que celui que nous 
vous avons prêché, qu`il soit anathème! 9      Nous 

l`avons dit précédemment, et je le répète à cette heure: 

si quelqu'un vous annonce un autre Évangile que celui 

que vous avez reçu, qu`il soit anathème! 



  

Galates 1:10 Et maintenant, est-ce la faveur des 
hommes que je désire, ou celle de Dieu? Est-ce que je 

cherche à plaire aux hommes? Si je plaisais encore aux 

hommes, je ne serais pas serviteur de Christ. 

  
Galates 1:11Je vous déclare, frères, que l`Évangile qui 

a été annoncé par moi n`est pas de l`homme; 

  

Galates 1:12 car je ne l`ai ni reçu ni appris d`un 
homme, mais par une révélation de Jésus Christ. 9 Nous 

l`avons dit précédemment, et je le répète à cette heure: 

si quelqu'un vous annonce un autre Évangile que celui 

que vous avez reçu, qu`il soit anathème! 10 Et 
maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire, 

ou celle de Dieu? Est-ce que je cherche à plaire aux 

hommes? Si je plaisais encore aux hommes, je ne serais 

pas serviteur de Christ. 11   Je vous déclare, frères, que 

l`Évangile qui a été annoncé par moi n`est pas de 
l`homme; 12 car je ne l`ai ni reçu ni appris d`un 

homme, mais par une révélation de Jésus Christ. 

  

Et Paul dit à Timothée, 1 Timothée 2:11 Que la femme 
écoute l`instruction en silence, avec une entière 

soumission. 12 Je ne permets pas à la femme 

d`enseigner, ni de prendre de l`autorité sur 

l`homme; mais elle doit demeurer dans le silence. 
13 Car Adam a été formé le premier, Eve ensuite; 14 et 

ce n`est pas Adam qui a été séduit, c`est la femme qui, 

séduite, s`est rendue coupable de transgression. 15 Elle 

sera néanmoins sauvée en devenant mère, si elle 

persévère avec modestie dans la foi, dans la charité, et 
dans la sainteté. 

  

Ainsi, dites ce que vous voulez, mais beaucoup de 

femmes qui réclament avoir un appel de Dieu, ne croient 
pas à l’Apôtre Paul. Nombreuses d’entre elles pensent 

qu’il était misogyne comme ce qu’elles pensent de 

William Branham, mais c’est la Parole de Dieu ; et y 

ajouter un seul mot c’est s’attirer les fléaux et en 
retrancher un seul mot, c’est voir son nom être effacé du 

Livre de Vie de l’agneau. Ainsi, faites ce que vous voulez 

de cela, mais moi et ma maison, nous servirons l’Eternel. 

  



Maintenant, regardez ce que Dieu dit dans  

Deutéronome 18:20 Mais le prophète qui aura 
l`audace de dire en mon nom une parole que je ne 

lui aurai point commandé de dire, ou qui parlera au 

nom d`autres dieux, ce prophète-là sera puni de 

mort. 21 Peut-être diras-tu dans ton cœur: Comment 
connaîtrons-nous la parole que l`Éternel n`aura point 

dite? 22 Quand ce que dira le prophète n`aura pas 

lieu et n`arrivera pas, ce sera une parole que 

l`Éternel n`aura point dite. C`est par audace que le 
prophète l`aura dite: n`aie pas peur de lui.  

  

C’est pourquoi Jean a dit dans 1 Jean 4:1 Bien-aimés, 

n`ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, 
pour savoir s`ils sont de Dieu, car plusieurs faux 

prophètes sont venus dans le monde. 

  

Et comment pouvez-vous éprouver un esprit ? en lui 

donnant le teste de la Parole. William Branham dit de 
vérifier chaque vision avec la Parole. Il ne voyait pas 

simplement une vision et disait : «  Eh ! bien,  j’ai reçu 

une vision de la part de Dieu !», mais il vérifiait toutes les 

visions avec la Parole, et si cela ne s’alignait pas avec la 
Parole, alors elle n’était pas de Dieu. Regardez, chaque 

pensée qui traverse votre esprit, est soit de Dieu, soit du 

diable. Ainsi, ne me dites pas que du fait d’entendre ou 

de sentir quelque chose que cela signifierait quelque 
chose de réel. J’ai entendu beaucoup de chose que vous 

pouvez entendre pendant plusieurs années.  Je prends de 

l’âge et j’ai déjà une certaine expérience de la vie, parmi 

ceux qui s’appellent des croyants, je deviens plus 

sceptique concernant leur bonté. 
  

Dieu dit que votre justice est  perversion, ainsi, qu’allez-

vous faire avec ? J’ai vu des gens qui pouvaient parler en 

langues jusqu’à ce que leurs visages deviennent bleus, et 
ils pouvaient pleurer dans l’église jusqu’à faire couler des 

larmes de crocodile, et le week-end suivant, ils vont dans 

un concert de Rolling Stones et déclarent ensuite qu’ils 

ont senti l’Esprit de Dieu dans ce concert. J’ai un frère qui 
m’a dit qu’après avoir embrassé une autre femme qui 

n’était pas la sienne, il a dit que le Saint-Esprit se sentait 

vraiment bien en lui. Je lui ai dit qu’il ne savait pas la 

différence entre le Saint-Esprit et l’Esprit de convoitise, et 



il pensait qu’il était en train de mener l’Epouse de Christ 

dans l’enlèvement. 
  

Ne me dites pas que j’ai traité avec des charlatans 

pendant plus de trente ans dans la ministère. Un type est 

allé enseigner que vous devez avoir une vision de Jésus 
pour être rempli du Saint-Esprit. Dans son songe, il dit 

qu’il a vu Jésus en train de caresser son chien, et son 

chien n’a plus été le même depuis-là. Où est-il 

aujourd’hui ? Il est rétrograde et vit comme un vaurien ; 
sa femme qui avait eu le même songe l’a quitté. Ainsi, ne 

me parlez pas de vos songes, de vos visions ; à moins 

que cela soit en ligne avec la Parole. 

  
De toute façon, beaucoup de gens croient en Dieu selon 

leur imagination, et c’est tout ce qu’ils obtiennent comme 

résultats. De ce fait, comparez le dieu de votre 

imagination à Celui de William Branham Qui est descendu 

et a fait de choses qu’aucun mortel n’a jamais faites ; et 
qui a fait de beaucoup de choses dans son ministère que 

dans toute la Bible. Alors, si vous avez un Dieu fait tout 

cela, dans ce cas, vous pouvez parler avec moi. Mais 

jusqu’à ce que vous le faites, je ne m’intéresse pas à ce 
que vous avez à dire. 

  

Lorsque l’Apôtre Paul est allé à Jérusalem et qu’il a eu 

une confrontation avec les autres Apôtres, il ne s’est 
réjoui à aucun moment.  Et il ne s’est pas soucié de ce 

qu’ils pensaient être. 

  

Galates 2:1 Quatorze ans après, je montai de nouveau à 

Jérusalem avec Barnabas, ayant aussi pris Tite avec moi; 
2 et ce fut d`après une révélation que j`y montai. Je leur 

exposai l`Évangile que je prêche parmi les païens, je 

l`exposai en particulier à ceux qui sont les plus 

considérés, afin de ne pas courir ou avoir couru en vain. 
3 Mais Tite, qui était avec moi, et qui était Grec, ne fut 

pas même contraint de se faire circoncire. 4   Et cela, à 

cause des faux frères qui s`étaient furtivement introduits 

et glissés parmi nous, pour épier la liberté que nous 
avons en Jésus Christ, avec l`intention de nous asservir. 

5 Nous ne leur cédâmes pas un instant et nous 

résistâmes à leurs exigences, afin que la vérité de 

l`Évangile fût maintenue parmi vous. Paul dit qu’il n’a 



cédé à aucun moment à leurs exigences. En suite il dit : 

6 Ceux qui sont les plus considérés -quels qu'ils aient été 
jadis, cela ne m`importe pas( En d’autres termes, il dit : 

Regardez, il y avaient même des types qui semblaient 

être des dirigeants parmi eux. Mais savez-vous quoi ? Je 

ne me suis pas soucié ç ce qu’ils pensaient être, parce 
que cela n’avait rien à faire avec moi. Cela n’a rien ajouté 

ni rien retranché de moi, parce que ce qu’ils croient, c’est 

leur propre affaire. Si les gens pensent que du fait qu’ils 

ont une position élevée dans cette église-ci ou cette 
église-là qu’ils sont quelqu’un d’important, qui donnent 

une ouverture à ce qu’ils pensent. Lorsqu’ils se tiendront 

devant le Grand Juge au Trône Blanc, pensez-vous qu’ils 

auront la même attitude ?   Dieu ne fait point acception 
de personnes, -ceux qui sont les plus considérés ne 

m`imposèrent rien. 

  

Si Dieu ne fait acception de personne, pourquoi serions-

nous si différents ? Paul ne l’a pas été. Ainsi, ne venez 
pas vers moi avec une pensée que je dois écouter de 

vous ou bien que vous allez m’enseigner quelque chose. 

Si cela n’est pas de Dieu, pourquoi devrais-je gaspiller 

mon temps ? Le Frère Steve et la sœur Patty ont mis plus 
du temps parmi vous ici, à l’exception de ma propre 

famille et ils savent de quoi je parle.  Le Frère  Ron sait 

aussi de quoi je parle.  Et laissez-moi vous dire comme 

l’Apôtre Paul, dans Hébreux 5:12        Vous, en effet, 
qui depuis longtemps devriez être des maîtres, 

vous avez encore besoin qu`on vous enseigne les 

premiers rudiments des oracles de Dieu, vous en 

êtes venus à avoir besoin de lait et non d`une nourriture 

solide. 
  

Il est temps que l’Epouse de Christ cesse d’hésiter, 

qu’elle se lève avec le Message que Dieu a confirmé avec 

Sa Propre Présence. De toute façon, il est trop tard pour 
l’Eglise de se divertir. Et il est aussi trop tard que  

d’autres  personnes se lèvent  avec des dons pour 

s’attirer des adeptes, parce que j’ai vu ce que Dieu a fait, 

je ne m’intéresse pas aux choses qui sont en dehors de 
cette  vérité confirmée. 

  

Je crois que j’ai été très dur ce matin, et si j’ai blessé des 

sentiments de ceux qui sont ici ou de ceux qui verront 



ceci sur Internet, ne vous attendez pas à ce que je vous 

présente des excuses. La Parole est une épée très 
tranchante, elle coupe de part et d’autre, parce que c’est 

une épée à double tranchants. Mais je n’ai pas honte d e 

l’Evangile de Christ car c’est la Puissance de Dieu pour le 

salut. Et si Dieu l’a dit, pourquoi devrions-nous avoir peur 
de le dire ? 

  

Prions ! 

  
Cher Père, nous Te remercions pour Ta Parole ce matin, 

parce que c’est une Parole vivante et Elle est aussi vraie 

que lorsque Tu La pensa pour la première  fois et que Tu 

La prononça. Merci Père de ce que Tu as fait que Ta 
Parole soit vraie pour moi, si bien que je ne me soucie de 

qui La veut ou qui ne La veut pas, parce que je La veut. 

C’est tout ce qui m’importe, et je prie que chaque 

personne ici la veuille avec le même zèle comme Tu nous 

l’a donné. Gardons-nous  dans Ta Parole et Ta Volonté, 
car c’est la Vie pour nous. Amen ! 
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